



Iniciativa, un proceso complejo: Mier

PILAR MANSILLA

Sin que exista todavía un documento ni iniciativa en elaboración, el proceso para construir una eventual reforma en materia político-electoral es complejo, porque requiere un análisis amplio del sistema político y del sistema electoral, además de un diálogo con los aliados, afirmó el senador Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado.

El legislador explicó que la construcción de la propuesta se realiza mediante aproximaciones sucesivas entre una comisión de carácter presidencial, los representantes y dirigentes de la coalición gobernante y la presidenta Claudia Sheinbaum, promovente de la iniciativa, y co-

CUARTOSCURO.COM



Ignacio Mier, presidente de la Jucopo en el Senado.

incidió con lo señalado por la mandataria en el sentido de que la propuesta podría presentarse hacia la tercera o la cuarta semana de este mes.

Indicó que, dentro de este proceso, se revisan componentes centrales del sistema político y del sistema electoral, como la definición sobre si debe mantenerse un sistema mixto para integrar las cámaras.